



wo? Hin!

DAS FAMILIENZENTRUM WOHIN BIETET FÜR KINDER UND JUGENDLICHE DER ÜBERGANGSWOHNUNGEN DER STADT GRAZ REGELMÄSSIG FREIZEITAKTIVITÄTEN AN.

Team



Sechs Studierende der Sozialen Arbeit an der FH JOANNEUM bringen neue Ansätze in das Konzept mit ein, um das Angebot attraktiver zu gestalten und digitale Wege zu gehen.

Gemeinsam mit den Kindern & Jugendlichen eine partizipative Art der Kommunikation entwickeln und neue Impulse für die Freizeitbetreuung finden.

Aufgabe



Online können die Kinder & Jugendlichen sich vernetzen und mit dem Team kommunizieren. Der neue Server bietet viele Möglichkeiten, wie gemeinsam Spiele spielen, chatten und über die kommenden Ausflüge abstimmen.

Discord



Rund 120 Ausflugsziele wurden gefunden und kategorisiert. Auch Kontakte von Workshop-anbietern und Kooperationspartnern sind Teil des neuen Katalogs. Freizeitpädagogische Aktivitäten vervollständigen das Angebot.



Katalog